

VALOR MUJER

Una gestión ambiental con impulso femenino

La ingeniera Paulina Andreoli recuerda que hace 12 años solo veía hombres tomando decisiones en minería, en equipos poco diversos.

Nacida en Santiago, casada y madre de un niño de 3 años, Paulina Andreoli es una amante del arte y la naturaleza. Ingeniera ambiental de la Universidad Andrés Bello y máster en Gestión y Ordenamiento Ambiental de la Usach, ha enfocado su carrera en la gestión ambiental minera, como experta en proyectos, permisos, relacionamiento y cumplimiento ambiental. Hoy es gerenta de Medio Ambiente y Cambio Climático en la Compañía Minera del Pacífico (CMP).



“Inicié mi camino en la minería hace más de 12 años, en CMP, la principal productora de concentrado de hierro del país, con la convicción de que podía participar y ser protagonista de procesos transformacionales, ya sea para las personas que trabajan en una empresa, como para quienes viven cerca”, comenta. Al respecto, considera tremendamente relevante impulsar procesos que se hagan cargo de sus impactos y sean respetuosos con sus vecinos y entorno en general.

Paulina se ha desempeñado en distintos roles, tanto en áreas de sustentabilidad como a cargo de faenas y procesos operacionales. “He sido testigo de cómo se ha ido posicionando el liderazgo femenino” y cómo la sostenibilidad se ha consolidado en la minería con una mirada a largo plazo, asegura.

“Hoy, en CMP, el 60% del comité ejecutivo lo conformamos mujeres, tremendas profesionales con historias fascinantes que han abierto camino a muchas mujeres más”, afirma.